

**COMUNICADO N° 785**  
**Miércoles, 20 de abril de 2022**

**Minsa reitera que viajeros deben portar obligatoriamente mascarilla al arribar al Aeropuerto Internacional de Tocumen**

El Ministerio de Salud (Minsa), recuerda que es obligatorio que las personas que ingresen al país por el Aeropuerto Internacional de Tocumen porten la mascarilla desde el momento que arriban al avión con destino a Panamá.

Es conocido que en varios países de la región se ha levantado la medida de uso obligatorio de la mascarilla, no obstante, el Minsa aclara a los viajeros que tienen como destino Panamá que deben ingresar al país con su respectivo tapabocas.

El Minsa agradece a los viajeros su cooperación con el cumplimiento de estas medidas de bioseguridad contra la Covid-19.

**Informe de vacunación**

El Programa Ampliado de Inmunización (PAI) indica que hasta la fecha se han aplicado en Panamá **8,013,625** dosis de vacunas contra la Covid-19, de ellas **3,458,025** en primera dosis; **3,055,271** en segunda dosis; **1,488,565** en dosis de refuerzo y **380,346** dosis pediátricas.

A pacientes inmunosuprimidos se les han aplicado 10,972 tercera dosis y 792 cuarta dosis.

La cobertura de la población meta que es a partir de 5 años (3,969,630 personas) es de 87.1% con una dosis y 77% con dos dosis.

La cobertura en la población de 16 años en adelante (3,162,581) con terceras dosis y de refuerzo es de 47.4%.

En la población de 5 a 11 años (515,487) es de 51.3% con una dosis y 43.7% con segunda dosis.

## Informe de Epidemiología

En el mundo se registran a la fecha 506,153,718 casos acumulados confirmados de Covid-19; además de 447,061,666 personas recuperadas y 6,228,807 fallecidos para una letalidad de 1.2%.

En Panamá se contabilizan 769,976 casos acumulados de la Covid-19, de los cuales 519 son casos nuevos positivos. Para las últimas 24 horas se notifica una (1) defunción para un acumulado de 8,180 fallecidos y una letalidad del 1.1%.

Hay 758,955 personas recuperadas de la enfermedad, de ellas 196 se notificaron como nuevas recuperadas hoy. Para las últimas horas se aplicaron 6,991 pruebas para una positividad de 7.4%.

Los casos activos suman 2,841 de los cuales 2,765 están en aislamiento domiciliario y 76 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen en 2,747 en casa y 18 en hoteles. Los hospitalizados son 67 en Sala y 9 en UCI.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).